
 

 

Requerimento n° 369/12 
De Informações 

 
 

“Informações sobre repasse 
financeiro a Secretaria Saúde 
Municipal”.  
 

Considerando-se que, este Vereador recebeu resposta da 
Secretaria de Saúde do Estado de São Paulo sobre falta dos 
medicamentos Dose Certa para o município; 

 
Considerando-se que, segundo a resposta no período de 

2010 e segundo semestre de 2011 medicamentos do programa Dose 
Certo não foram entregues, pois houve problemas de produção e 
logística na FURP (fundação do remédio popular), e que conforme o 
mesmo documento que o valor correspondente foi repassado ao 
município na forma de verba para compra dos medicamentos. 

 
Considerando-se que, podemos disponibilizar se 

necessário, cópias da Moção de Apelo e da resposta dada pela 
Secretaria Saúde do Estado. 

 
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Secretario de Saúde, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – A secretaria de saúde tem conhecimento desta 

situação? 
 
2 – Caso negativo como foi solucionado a falta desses 

medicamentos?  
 
3 – Caso positivo o repasse foi efetuado corretamente no 

período citado, conforme a resposta da Moção de Apelo 
de numero 73? 

 
4 – Outras informações que julgar necessárias. 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de junho de 2012. 

 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 
 


